



**ASISTENCIA TECNICA.** El presidente del Banco de Fomento Agropecuario, Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán, informa sobre la asistencia técnica que algunas firmas consultoras privadas, darán a 14 cooperativas del sector reformado. De izquierda a derecha: ingenieros, Pedro Negrón, Guevara Morán, Rafael Antonio Alvarenga, y Lic. Rubén Antonio Alvarez.

## Sugieren cuidado en nombramiento Jueces

La Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador, celebró sesión de emergencia el pasado fin de semana, con el objeto de analizar la situación sobre nombramiento de Jueces de Paz.

Propósito de tal análisis, ha sido el de señalar deficiencias en la tradición de nombrar Jueces, a personas que, aunque tienen algunas virtudes intelectuales, no reúnen las cua-

lidades de moral, honestidad y efectividad que los cargos exigen.

Casi como una regla general, los cargos de Jueces de Paz, se los han dado a personas vinculadas con la política, con los vicios, la corrupción y otras posturas negativas.

No se ha tenido cuidado, según explican profesionales del Derecho, para nom-

—Pasa a la página 58—

## Innecesario consideran proyecto Ley Notariado

Como innecesario califican usuarios de créditos el proyecto de Ley del Ejercicio de Notariado en el Sistema Financiero Nacional.

Señalan que debe tomarse en cuenta que la Ley de Instituciones de Crédito y Organizaciones Auxiliares, conocida como Ley de Bancos o "LICOA", promulgada en 1970.

Según esa ley, los adjudicatarios de toda clase de préstamos del Sistema Fi-

nanquero Nacional, tienen derecho a designar, con entera libertad, al notario ante quien se formalicen aquellos (los créditos).

Asimismo, la Ley de LICOA impone sanciones cuando hay coacciones. Por ello, las citadas fuentes señalan la conveniencia de darle vigencia a esa norma jurídica.

Más de alguna institución

—Pasa a la página 58—

## Salvadoreño perece en incendio San Francisco

Un incendio de grandes proporciones ocurrió en una fábrica en San Francisco, Estados Unidos, y ha desaparecido el salvadoreño Francisco Perla.

Hace dos años marchó a esa ciudad, donde se hallaba trabajando cuando ocurrió el siniestro. La madrugada del Sábado anterior se conoció lo ocurrido, y fue informada la familia del desaparecido compatriota, vinculado con apre-

ciable familia de la colonia Las Colinas, de Mejicanos.

El desaparecido Francisco Perla, tiene su esposa Ana Gertrudis e hijos Francisco Oswald, Víctor Ernesto, Ricardo Omar y Ana Evely, todos residentes en Mejicanos y esta capital.

No se sabe todavía si en realidad ha muerto, porque no ha sido localizado su

—Pasa a la página 58—

# FA apoya a quienes se retiran de filas FMLN

Garantías absolutas y toda clase de apoyo está brindando el Ejército a todos aquellos elementos que se retiran de las filas de los grupos terroristas del FMLN-FDR.

Así ha expresado el Jefe del Estado Mayor Conjunto, General Adolfo O. Blandón, al referirse al ritmo de las deserciones de masas y combatientes en los últimos días.

Señaló el funcionario que cientos de colaboradores del FMLN-FDR, han desertado en las últimas semanas, y se espera que lo hagan más elementos que están cansados del mal trato que han recibido.

# Vacunación exitosa en todo el país hubo ayer

Como exitosa ha sido calificada la Campaña Vacunación Nacional de 200 mil niños, inaugurada ayer por el Presidente Ing. José Napoleón Duarte.

La ceremonia se llevó a cabo en la Residencia Presi-

## Organizan charlas para contadores

Un Seminario dirigido a contadores, auditores y personas vinculadas con la información contable, ha sido organizado por la Corporación de Contadores de El Salvador.

Dicha actividad cultural, se realizará durante los días 18, 19, 25 y 26 de Abril, 2 y 3 de Mayo de 5:00 a 8:00 p.m. los días Viernes de 8:00 a.m. a 12:00 m. los Sábados, en el Auditorium de la Corporación.

Según declararon voceros de la citada Corporación el Seminario versará sobre el tema "Importancia de reexpresar la información financiera en épocas inflacionarias-práctica de los métodos usuales", el cual será impartido, dijeron, por los licenciados Rubén Levi Carreño y Manuel de Jesús Zaldaña.

La Corporación, afirmó don Franklin Roberto Mena Rodríguez, consciente de las necesidades de orientación ha organizado este Seminario, que esta dirigido a empresarios, contadores, auditores, administradores y todas aquellas personas, dijo, vinculadas con la información contable.



**VICTIMA.** El salvadoreño Francisco Perla, de 42 años, desapareció el Viernes por la noche, al producirse un incendio en la fábrica donde él trabaja en San Francisco, Estados Unidos de América. Se cree ha muerto, pero sin confirmación.



—Foto de LA PRENSA, por Larín. DISERTA. El Dr. Juan José Arce, salvadoreño residente en Estados Unidos, disertará en el Centro Ginecológico, S.A., sobre "Evolución de Fetos de Alto Riesgo".

## Gran contrabando marihuana Sta. Ana

(Santa Ana). Un contrabando de marihuana descubrieron las autoridades en el Centro Penal de Occidente, la cual se vendía a los reclusos.

Vigilantes del Penal descubrieron el contrabando en los reclusos Samuel Rivera Peña y Mauricio Orlando Mazariego, a quienes les decomisaron 30 cigarrillos.

—Pasa a la página 58—

dencial, en la colonia Escalón, ante la presencia de funcionarios de UNICEF, OMS, Naciones Unidas, cuerpo diplomático, funcionarios e invitados especiales.

El gobernante señaló que en el desarrollo de las campañas preventivas y efectivas llevadas a cabo hasta el presente, se han logrado metas en la reducción de la mortalidad y morbilidad.

Dijo que casos de la poliomielitis han sido reducidos a la mínima expresión, de tal manera que se puede considerar como un éxito del pueblo salvadoreño, de las naciones amigas y la eficiencia de la ciencia médica salvadoreña.

Manifestó su profunda satisfacción, porque al final de siglo, la sociedad salvadoreña estará disfrutando de la labor preventiva de hoy, en favor de la niñez.

Celebró la forma entusiasta como los padres de familia estaban acudiendo a los lugares previstos para realizar la

—Pasa a la página 52—

## Seminario dará apoyo para ingeniería civil

ASIA, promueve Seminario Taller sobre el perfil del profesional de la Ingeniería Civil en El Salvador, que se realizará del 19 al 26 del presente.

Los ingenieros Cristóbal Escobar y Roberto López Meyer, Presidente y Vicepresidente respectivamente, del Comité Organizador

del Seminario Taller, expresan, que los resultados del mismo, serán trascendentes para el futuro de la profesión de ingeniería civil.

El evento, será celebrado en el local de la Asociación salvadoreña de Ingenieros

—Pasa a la página 52—

## Importante servicio da la Sociedad Dental

Un gran servicio a la comunidad de escasos recursos económicos, presta el Consultorio de la Sociedad Dental de El Salvador, informa el Dr. Hugo Matasol.

El Dr. Matasol, es Presidente de la Sociedad Dental de El Salvador y nos manifiesta, que uno de sus

más grandes esfuerzos este año, es el de promover el Consultorio de la Sociedad, para que cumpla al máximo los objetivos para los cuales se creó, como es, servir al pueblo salvadoreño, proporcionándole asistencia médica odontológica

—Pasa a la página 52—

# Salud, deporte y cultura Sonsonate

Destacada participación tuvo la Unidad de Enfermeros del Destacamento Militar No.6, de Sonsonate, al mando del coronel José David Batres, comandante interino de esa unidad y del departamento.

Por diversos sectores de la ciudad de Sonsonate, poblaciones, y zonas rurales de la jurisdicción, estuvieron presentes los enfermeros atendiendo las respectivas labores de la Campaña de vacunación.

Particularmente, en el Parque Central Rafael Campo, de la ciudad de Sonsonate, hubo una de las más concurridas asistencias de padres de familia que llevaron a sus hijos para ser vacunados.

Hubo presencia así como en otros lugares urbanos y rurales, de enfermeros que con todo entusiasmo cumplieron sus labores. El comandante del Destacamento Militar No. 6 y comandante departamen-

—Pasa a la página 41—



**ARMAS INCAUTADAS.** Efectivos militares del Destacamento de Ingenieros de Zacatecoluca, incautaron cuatro fusiles M-16, luego de fuertes combates contra columnas extremistas que se desplazaban en los alrededores de la Hacienda Florida, jurisdicción de Zacatecoluca.

—Pasa a la página 52—